

## Los abogados volverán a movilizarse por los impagos del turno de oficio

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El Consejo de la Abogacía de Castilla y León, que representa a más de 7.000 letrados de la Comunidad, criticó ayer el «reiterado incumplimiento del Ministerio de Justicia», que no paga a los profesionales del turno de oficio desde hace más de cuatro meses, al tiempo que manifestó el respaldo a movilizaciones como las convocadas en León, Zamora, Valladolid y Salamanca.

El pleno del Consejo de la Abogacía de Castilla y León (Cracyl) acordó manifestar de forma unánime su indignación ante los incumplimientos de Justicia. El Cracyl recordó también que los profesionales continúan su trabajo «a pesar de los impagos porque entienden que no pueden abandonar su responsabilidad social».